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ABSTRAK 

 

Turmudi: Implementasi Penilaian Otentik Mata Pelajaran Al-Qur’ān Al-Hadīś di 

Madrasah Ibtidaiyah (Studi Kasus Penilaian Otentik di MI Yayasan Taman 

Pendidikan Islam (YATPI) Latak, Godong, Grobogan). Program Magister 

Pendidikan Islam UNISSULA Semarang 2015. 

    

Permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana perencanaan, 

pelaksanaan dan pengolahan penilaian hasil belajar peserta didik dengan penilaian 

otentik. pada mata pelajaran al-Qur’ān al-Hadīś di MI YATPI Latak, Godong, 

Grobogan. Tujuan penelitian ini adalah mendeskripsikan implementasi penilaian 

otentik mata pelajaran al-Qur’ān al-Hadīś MI YATPI Latak, Godong, Grobogan. 

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Peneliti mengumpulkan data 

menggunakan pendekatan deskriptif kualitatif, adapun metode-metodenya yaitu: 

observasi, wawancara, dan studi dokumentasi dengan melibatkan ketua yayasan, 

kepala sekolah dan guru kelas empat. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam mengimplementasikan 

penilaian otentik mata pelajaran al-Qur’ān al-Hadīś di MI YATPI Latak, Godong, 

Grobogan telah menyusun perencanaan penilaian, melaksanakan penilaian, dan 

telah melakukan pengolahan penilaian hasil belajar siswa. Dalam menyusun 

perencanaan penilaian telah menydiakan berbagai perangkat penilaian. Dalam 

pelaksanaan penilaian telah melakukan penilaian melalui proses pembelajaran 
yang mencakup ketiga aspek, yaitu: pada aspek sikap dilakukan dengan tehnik 

observasi yang disertai rubrik dan skala penilaian, pada aspek pengetahuan 

dilakukan dengan teknik penilaian tes tertulis dan penugasan, dan pada aspek 

keterampilan dilakukan dengan teknik penilaian kinerja, produk, dan portofolio. 

Dalam mengolah hasil penilaian telah dilakukan sesuai patokan acuan kriteria 

yang berlaku dengan teknik mengkonversi nilai kualitatif ke dalam nilai 

kuantitatif. Secara esensial. Pada tahun 2013, setelah kurikulum 2013 

diberlakukan penerapan penilaian otentik di MI YATPI baru diterapkan di kelas 

satu dan kelas empat, sedangkan kelas dua, tiga, lima, dan enam masih 

menggunakan penilaian KTSP.  

 

Kata kunci: Penilaian, Penilaian Otentik, Al-Qur’ān Al-Hadīś. 
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ABSTRACT 

 

Turmudi: an Authentic  Implementation Assessment Al-Qur'ān Al-Hadīś 

Subjects in Islamic Elementary School (Authentic Assessment Study Case  in MI 

Yayasan Taman Pendidikan Islam Islamic Education Garden Foundation (YATPI) 

Latak, Godong, Grobogan) Magister Program of Islamic Education UNISSULA 

Semarang 2015 

 

 The problem in this research is how the planning, execution and processing 

of learning outcomes assessment with authentic assessment. on the Qur'ān Hadīś 

subjects in MI YATPI Latak, Godong, Grobogan. The purpose of this study is to 

describe the implementation of authentic assessment of al-Qur'ān al-Hadīś 

subjects at MI YATPI Latak, Godong, Grobogan. 

 

This research is qualitative. Researchers collected data using qualitative 

descriptive approach, while its methods of observation, interview, and 

documentation study involving the chairman of the foundation, principals and the 

teacher of class four. 

 

The results showed that the subjects implementing an authentic assessment 

of the Qur’ān Hadīś in MI YATPI Latak, Godong, Grobogan has been planning 

assessment, conducting the assessment, and made the processing of student 

learning outcomes assessment. In planning assessment has been provides various 

assessment peripheral. In the implementation of the assessment has been carried 

out the assessment through a learning process that includes three aspects, namely: 

the attitude to do with the technical aspects of the observations that accompanied 

rubric and assessment scale, the aspect of knowledge is done by written test 

assessment techniques and assignments, and on the skills aspect is done with 

performance assessment techniques, products, and portfolios. In processing the 

results of the assessment has been carried out in accordance benchmark reference 

criteria applicable to the technique converts the qualitative values into quantitative 

values. Essensially, On year 2013, after the implementation of the curriculum  

2013 imposed an authentic assessment in MI YATPI applied in grade one and 

grade four, while grade two, tree, five and six are still using curriculum level 

education unit ( KTSP)   assessment. 

 

Keywords: Assessment, Assessment Authentic, Al-Qurān Al-Hadīś. 
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 ـريديةالفكـرة التج
 

 دراسة) الابتدائية ةالإسلامي المدرسة في والحديث لقرآنل لحقيقىتقديراالتطبيق في ال: ترمذي
   (YATPI) الإسلاميّة التربيّة البستان المؤسسة الإبتدائية لمدرسةبا  لحقيقىتقديراال في ةالوقيعي
التربية الإسـلامية بجـامعة سـلطان أكوع سمارع    ماجستير مـرحلة(  نوغاوروبغ, ذوعغو , لاتك

٥١٠٢ 
 مع التقدير الطلاب التعلم تنائج يزوتجه وتنفيذ تخطيط كيفية هي البحث هذا في المشكـلة  
, لاتك   (YATPI) الإبتدائية المدرسة في الحديثو  الكريم القرآن مادة في. لحقيقىتقديرا
 الموضوع من الحقيقى التقدير تنفيذ هووصف الدراسة هذه من الغرض وكان. غوروبوغان, غوذوع
, غوذوع, لاتك   (YATPI) الابتدائية الإسلامية المدرسة في الحديث و الكريم القرآن

 . غوروبوغان
 باستخدام بياناتال جمع في الباحث حال القيمي بالمنهج علمي حثيب هو البحث هذا

 المؤسسة رئيس على  بالإعتماد الوثائق ودراسة والمقابلة الملاحظة من  بلأسالأ مع قيمي وصف
 .الرابع الصف ومعلم المدارس ومديري

المدرسة  لقرآن و الحديث فيل لحقيقىيذ التقدير اوضوعات تنفظهرت النتائج أن مو 
كانوا يخططون التقدير ، وإجراء  غوروبوغان, غوذوع, لاتك   YATPIالإسلامية الابتدائية 

أدوات التقدير  بتجهيز في تقييم التخطيط له .التقدير ، وجعلت تجهيز التقدير نتائج تعلم الطلاب
 ,التقدير من خلال عملية التعلم التي تشمل ثلاثة جوانبفي تنفيذ التقدير نفذت عملية  .المختلفة

موقف للقيام مع الجوانب الفنية من الملاحظات التي رافقت الموضوع وتقدير نطاق، ويتم :  همو 
ذلك الجانب من المعرفة من خلال تقنيات تقييم الاختبار التحريري والمهام، وعلى مهارات يتم 

في معالجة نتائج التقييم قد نفذت في  .لمنتجات، والمحافظجانبا مع تقنيات تقييم الأداء، وا
في  .في الأساسو  .المعايير المرجعية فقا معايير تنطبق على تقنية تحويل القيم النوعية إلى قيم كمية

المدرسة الإسلامية  تقييما أصيلة في ٥۳۱۰بعد فرض تنفيذ المناهج الدراسية في عام  ٥۳۱۰عام 
الصف الرابع،  لاول ويُستخدم في الصف افقد  غوروبوغان, غوذوع, كلات   YATPIالابتدائية 

 KTSP.  تستخدم تقدير لاتزال السادسو  ,الخامسو , الثالثو , واما الصف  الثاني

 
 .القرآن و الحديث, لحقيقىتقدير أ, التقدير: كلمات

 

 


